
Observation n°42     :  

Bonjour,
Dans le cadre de l'enquête publique concernant la liaison cyclable Châtellerault-Antran, je suis 
pleinement d'accord pour qu'elle se fasse en bord de Vienne. J'espère au demeurant qu'elle 
pourra un jour se prolonger au-delà car la Départementale 1 et très dangereuse pour les cyclistes.
Merci à vous.
Laurent Gaudens


